

三芳町立上富小学校 学校だより けやきだより 8. 9月号 令和7年8月25日	学校教育目標 伝えよう 自分を つながろう ともに 学校 258-6808	在籍児童数 男 38名 女 52名 計 90名
--	---	----------------------------------

学びと体験が充実した2学期へ

校長 大類 達也

夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。夏休み中、大きな事故もなく過ごせたことに、職員一同安堵するとともに、保護者・地域の皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

夏休み前には「さまざまな体験を通して知見を広めよう」と子供たちに話をしましたが、旅行や地域行事、読書や普段できない活動など、それぞれが大きな学びを得られたことだと思います。今年の夏も記録的な暑さや大雨など厳しい自然に見舞われました。全国高校野球選手権大会（夏の甲子園）でも、高温や熱中症への懸念から、「2部制」（朝と夕方に試合を分ける）や、5回終了後の「冷却時間」の導入など、選手の健康を守る工夫もされてきました。いろいろと高校野球も変化していますが、かわらず仲間と力を合わせて挑戦する高校球児の姿は、大きな感動を与えてくれました。まだまだ残暑が厳しい季節が続きますが、私たちも子供たちの健康を第一に考えていきたいと思います。

さて、いよいよ2学期が始まりました。2学期には6年生の修学旅行（9月24・25日）、各学年の校外学習、とめっ子いもまつり、三芳町連合運動会、三芳町内音楽会、校内音楽会、持久走記録会など、多くの行事が予定されています。子供たちが行事を通して協調性や自主性を育み、たくましい体と豊かな心を養ってくれることを願っています。

また、これから季節は運動や学習、読書に最適です。夏に得た体験や世界で進む新しい動きから得た気づきを、自らの学びや生活に生かし、心身ともに大きく成長する学期にしてほしいと思います。

子供たちがたくさんの体験を通して感動や喜びを味わい、自らの成長を実感できるよう、教職員一同、全力で応援してまいります。保護者・地域の皆様には、引き続き温かいご支援とご協力をお願いいたします。

退職のお知らせ すてらサポーター 久賀 峰子さん

1学期をもってご退職されました。お世話になりました。ありがとうございました。

着任のお知らせ すてらサポーター 細谷 光江さん（火・水曜日 勤務）

9月よりご勤務されます。よろしくお願ひします。



スクールカウンセラー 2学期来校日

9月4日(木) 10月2日(木) 11月27日(木)

時間：10：00～15：00

予約をしたい方は、連絡帳にて担任に知らせてください。

※希望多数の場合は、ご希望の時間に添えないこともあります。ご承知おきください。

夏休み作品展

8月28日(木)、29日(金)

時間：13：00～16：00

夏休みに頑張って作成した
作品が並びます！
ぜひご覧ください。

【重要】

お便り等のキュベルでの配信について

2学期以降は、学年だより及び学校に提出がある通知以外は全てキュベルでの配信となります。